



## **Nomination à la direction du Service de sécurité incendie de la Municipalité de Terrasse-Vaudreuil**

**Terrasse-Vaudreuil, le 24 mai 2024** – Lors de la séance ordinaire tenue le mardi 14 mai 2024, le conseil municipal a nommé monsieur Sylvain Lalonde au poste de directeur du Service de sécurité incendie de Terrasse-Vaudreuil.

Résident de la municipalité depuis 1967, monsieur Lalonde a joint les rangs des Pompiers volontaires de Terrasse-Vaudreuil en 1997 pour ensuite être nommé directeur adjoint en 2009 et finalement directeur intérimaire en novembre dernier.



**Sylvain Lalonde, directeur**

Le directeur Lalonde est pompier professionnel depuis 35 ans. Diplômé de l'École des pompiers en 1987, il est également à l'emploi de la Ville de Montréal où il occupe les fonctions d'officier depuis plus de 21 années.

*« C'est rassurant de pouvoir compter sur une personne d'expérience qui connaît très bien sa communauté et qui y vit au quotidien. Le conseil municipal tient à remercier notre nouveau directeur incendie d'avoir accepté ce mandat et lui souhaite un excellent parcours à travers les nouvelles responsabilités qui lui incombent. »* de souligner le maire de la municipalité, monsieur Michel Bourdeau.

Source et information :

Isabelle Perron

Directrice générale et greffière-trésorière

514 453-8120, poste 222